

MITTELSCHULE OSTERMIETHING

Licht weitergeben – Adventkranzweihe 2025

In unserer Schule ist es Tradition, mit der Adventkranzweihe in der Aula den Schulalltag zu unterbrechen und sich mit aufbauenden Gedanken und Impulsen auf Weihnachten vorzubereiten. Dieses Inne-Halten stärkt die Schulgemeinschaft und strahlt Ruhe aus. Pfarrer Markus Menner, der die Adventkränze segnete und Christina Schernberger begleiteten uns durch diesen besinnlichen Morgen. Gemeinsam dachten wir darüber nach, wie unterschiedlich sich die Flamme einer Kerze entwickeln kann. Bei starkem Wind wird sie klein, unruhig, flackert, droht zu erlöschen. Streit, Sorgen und Angst im Zusammenleben lassen auch uns Menschen unruhig werden und ziehen uns hinunter. Doch es gibt auch Zeiten, in denen wir so richtig hell strahlen, sogar andere zum Leuchten bringen und Wärme von uns ausgeht.

Dieses „Licht weitergeben“ wird auch durch das Mitmachen beim „Umgekehrten Adventkalender“ symbolisiert, der von der Pfarr-Caritas organisiert wurde und über die Braunauer Tafel bedürftige Menschen mit Lebensmittel und Hygieneartikel unterstützt. In allen Klassen stehen Sammelboxen bereit, die bis zum Weihnachtsfest immer mehr befüllt werden.

So gehen wir Schritt für Schritt auf Weihnachten zu. Die selbst gebackenen Lebkuchen des Elternvereins, die nach der Adventkranzweihe verteilt wurden, verstärkten die Vorfreude auf das bevorstehende Fest.

Martina Fischer



FAIRTRADE als starkes Zeichen

Seit zehn Jahren setzt sich die MS Ostermiething als „FAIRTRADE-Schule“ aktiv für den fairen Handel ein. Im Unterricht werden Hintergründe und Zusammenhänge aufgezeigt, warum Kinderarbeit, Sklaverei, unwürdige Arbeitsbedingungen und Löhne sowie



der Einsatz von gefährlichen Pestiziden in vielen Ländern des globalen Südens Realität sind. Verantwortungsvolles Konsumverhalten und bewusstseinsbildende Aktionen sind wichtige Schritte, um dagegen zu halten. Deshalb wird beim Einkauf des Kaffees für das Lehrerteam und für Schulveranstaltungen auf das FAIRTRADE-Siegel geachtet.

Kürzlich beteiligte sich die 4b im Rahmen des Religionsunterrichts an einer Bananen-Verteilaktion und verschenkte 100 fair gehandelte Bananen an Passanten, um auf die Bedeutung des FAIRTRADE-Siegels aufmerksam zu machen. Im benachbarten Kindergarten war die Freude besonders groß über das spontane Geschenk, denn zufällig stand „Gesunde Jause“ auf dem Programm und sogleich ging es ans Schneiden.

Martina Fischer

Für die Landesmeisterschaft qualifiziert

Ein Team aus fünf Schülern der Mittelschule Ostermiething nahm an den Regionsmeisterschaften (Bezirke Ried, Schärding, Braunau) im Cross-Country-Lauf in Taiskirchen teil und qualifizierte sich dabei für die Landesmeisterschaften in Schwanenstadt am 21. Oktober. Auch dort schlug sich unsere junge Mannschaft sehr gut, jeder Läufer musste dabei eine rund 3 km lange Laufstrecke zurücklegen.

Michael Kronreif



Erfolgreiche Schülerliga

Wir nehmen auch in diesem Schuljahr wieder an der Fußball-Schülerliga teil. Am 14.10. erreichten wir beim Heimturnier den 2. Platz und qualifizierten uns dadurch für das Halbfinale auf Bezirksebene.



Schülerliga

Am 22.12. werden wir am Hallenturnier in Mattighofen mit acht Schulen aus dem Bezirk teilnehmen. Sowohl in der Hallen- als auch in der Feldsaison kann man sich bei entsprechendem Erfolg für die nächste Ebene qualifizieren, um sich mit den besten Mannschaften anderer Bezirke zu messen.

Michael Kronreif



Frau mit rotem Hut

Die Bilder zeigen eine stilisierte Frauenfigur mit einem großen roten Hut, roten Lippen und auffälligen blauen Ohrringen. Nur ein Auge ist sichtbar – ein Merkmal, das dem Porträt einen geheimnisvollen Ausdruck verleiht.

Die klaren schwarzen Linien, die vereinfachten Formen und die kräftigen Farben erinnern an den modernen Pop-Art- und Kubismus-Stil.

Inspiriert von Amedeo Modigliani experimentierten die Schüler und Schülerinnen mit Form und Farbe, um eine ausdrucks-

starke und zugleich harmonische Wirkung zu erzielen.

Judith Reschenhofer

Wir wünschen allen schöne Weihnachten und ein GUTES NEUES JAHR 2026.

Hermann Pohn - www.ms-ostermiething.at

LANDESMUSIKSCHULE OSTERMIETHING

Musikalischer Herbstgruß aus der Landesmusikschule

Johann Weiss übergibt Taktstock an Markus Männer

Nach vielen engagierten Jahren verabschiedet sich Johann Weiss in den wohlver-

dienten Ruhestand. Mit seiner Leidenschaft und seinem Einsatz hat er Generationen von Schüler*innen begleitet und die Blasmusik unserer Region geprägt. Beim

Abschiedskonzert im Festsaal Eggelsberg, bei dem über 30 Tubaschüler*innen gemeinsam musizierten, wurde seine Leidenschaft eindrucksvoll spürbar.



Tubaensemble



Junior Tuba Ensemble

